

Kreditiv

Wir Landammann & Kleiner Rath  
des Kantons St. Gallen

haben den Herrn Landammann Arnold Otto Aepli, Mitglied unserer  
Behörde, beauftragt und bevollmächtigt, an der auf Ba-  
sis des Turiner Protokolls vom 18. Mai 1861 am 24. laufenden Monats in  
Turin zusammentretenden Konferenz von Repräsentanten der Interessenten  
an der Lukmanierbahn, namentlich des Königreichs Italien, der schweizer-  
ischen Kantone Graubünden und Tessin, der Gesellschaft der Vereinigten Schwei-  
zerbahnen und der Lombardisch-Pontinischen Eisenbahngesellschaft, zum Zwecke  
fortgesetzter und abschliessender Unterhandlung der zur Gründung und Ausfüh-  
rung des Lukmanier-Unternehmens erforderlichen Verträge Theil zu nehmen.

Zur Urkund dessen haben wir genanntem Herrn Abgeord-  
neten gegenwärtiges Kreditiv zugestellt und empfehlen denselben zu guter  
Aufnahme.

St. Gallen, den 17. Juni 1861

Der Landammann:

Baumgartner

Im Namen des Kleinen Rathes.

Für den Ratsschreiber:

Keel

Depts. Sekretär